

ホームページからのご意見への回答

「本日こども病院の診察を終え、駐車場に停めていた車に戻ったところ隣に駐車していた男性（おそらくこども病院を受診した病児の父親）が車の外でタバコを吸っていました。私の車の横で喫煙されていたのでとても不快でしたしこども病院の敷地内で堂々と親が喫煙している非常識さにとてもショックを受けました。敷地内禁煙の表記を強める等対策していただけるとありがたいです。

との投書に回答いたします。

この度は、不愉快な思いをさせてしまいまして、申し訳ありません。

駐車場内の柱には、ほぼ全てに禁煙の掲示を行っておりますが、それを見てもなお喫煙を行っていたものと考えております。

駐車場内には必ず警備員がおりますので、お気づきになられた場合には、警備員にお伝えいただければと思います。

また、院内には職員がおりますので、遠慮なくお申し出をいただきますよう、お願いいたします。

病 院 長

ホームページから ～感謝のお言葉をいただきました～

「13年前に宮城県立こども病院で漏斗胸の手術をし、約2週間大変お世話になりました。あの時の先生達の優しさや、看護師さん達の優しさは忘れられません。とても感謝しています。お菓子の装飾が施されたエレベーターや、おおきなかぶの彫刻があり、母親が「ほんとうに子ども目線で作られた病院だね」と感心していたのを鮮明に覚えています。あの時の優しい先生達に憧れて私は二浪の末、医学部に入学しました。将来、優しく子どもに頼りにされる小児科医になれるように頑張っています。そして、いつかは宮城県立こども病院で働けたらいいなと思っています。」

との投書を頂きました。

この度は、投書をいただき、ありがとうございます。

当院での入院体験が、小児医療への興味につながっ

たことを伺って、大変嬉しく思っております。

当院は、適切な治療を提供することはもちろんですが、お子さん達の成長を温かく見守る病院を目指しております。

近い将来、お子さんの健やかな成長のために一緒に働けることを楽しみにしております。

病 院 長

ホームページからのご意見への回答

「現在、こども病院●号室に入院中です。トイレ側の換気フィルターなのか、排気口なのか埃がびっしりです。これでは、換気もしてないと思います。至急、フィルター掃除お願いしたいです。エアコンの効きが良くなるかも知れません。」

との投書に回答いたします。

この度は、不快な思いをさせてしまい、申し訳ありません。

フィルターの清掃は、年4回、定期的を実施しています。ただし、使用環境によって汚れが気になる場合もあります。

病室の汚れなど気になる点がありましたら、お近くの職員にお申し出ください。早くに対応が可能かと思えます。

病 院 長